



Pide López-Gatell cerrar paso a comida *chatarra* en escuelas

GEORGINA SALDIERNA

El subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López Gatell, pidió a diputados que en las escuelas se cierre el paso a los productos alimenticios ultraprocesados, porque generan enfermedades crónicas como obesidad, diabetes y cáncer. En el foro Entornos Escolares Saludables en México, en la Cámara de Diputados, expuso que los refrescos causan 40 mil muertes anuales desde hace más de 15 años, por lo que es necesario regular el acceso a los productos industrializados.

Luego de solicitar una reglamentación más enérgica a la comercialización de los sucedáneos de la leche materna, dijo que en la regulación del entorno escolar hay que guiarse en los etiquetados para ver qué alimentos no deben entrar a los centros escolares.